



RESULTADOS SE DAN HOY.

170 mil postulaciones al Subsidio Eléctrico se adjudicaron en Biobío

● En la primera convocatoria del Subsidio Eléctrico, un total de 172.198 postulaciones en la región del Biobío fueron adjudicadas, un 98,4% de las solicitudes. Este beneficio, impulsado por el Gobierno, tiene como objetivo aliviar la carga económica de las familias más vulnerables en el pago de sus cuentas de electricidad. Los resultados se darán a conocer a partir de mañana sábado 31 de agosto en el sitio web www.subsidioelectrico.cl.